

El Info2

2010-11

INFORMATIK

Stunde vom 11.01.2011



In dieser Stunde haben wir besprochen, dass wir als Nächstes mit dem Internet beschäftigen. Dazu haben wir Kurzreferate verteilt, die ihr in den kommenden Stunden erstellen werdet. Außerdem habt ihr Variablen in Greenfoot verwendet.

Zusammenfassung

In Programmen ist es oft hilfreich, „Zähler“ zur Verfügung zu haben. In Greenfoot wird das mit Hilfe des Akkustandes verdeutlicht. Der Begriff INTEGER ist hier sehr bedeutsam. „INT energie“ meint dann, dass ein Speicherfeld für eine ganze Zahl angelegt wird, die mit „energie“ aufgerufen werden kann.